

## Visite de deux jours au Caire du chef de la diplomatie burundaise

PANA, 12 avril 2016 Le Caire, Égypte - Le ministre burundais des Affaires Étrangères et de la coopération internationale, Alain Aimé Nyamitwe, est arrivé mardi au Caire pour une visite de deux jours en Egypte, a annoncé une source proche du ministère Égyptien des Affaires Étrangères. [Photo : Le président Égyptien, Abdel Fatah El-Sisi (à droite) a reçu mardi le ministre des Affaires Étrangères du Burundi (centre) en présence du ministre des Affaires Étrangères de l'Égypte, Sameh Shoukry (à gauche), au palais d'El-Etehadie.]

Le chef de la diplomatie burundaise doit rencontrer au cours de son séjour plusieurs responsables Égyptiens pour examiner la coopération entre l'Égypte et le Burundi et les derniers développements de la situation dans son pays. L'Égypte, rappelle-t-on, est membre du Conseil de Sécurité des Nations unies et du Conseil de paix et de Sécurité de l'Union africaine.